



AND NOW LADIES AND GENTLEMEN, ANDY & EMMA CHASE !

Entourés de leur formation musicale, ils chantent aux Airelles lors des grandes soirées de fête de l'hôtel. Let's dance !

Andy et Emma Chase sont des habitués des fêtes au calendrier des Airelles. D'abord parce qu'ils s'y produisent tous les ans, avec leur groupe Andy Chase & Co. Elle et lui sont les voix du groupe. Clavier, guitares, sax, avec les musiciens qui les accompagnent, ils interprètent les tubes qui font bouger les dancefloors. Répertoire pop anglo-saxon de rigueur pour emporter l'assistance dans un élan de déchaînement festif. Andy et Emma Chase sont passés maîtres dans l'art de composer une vraie partition d'orfèvre, qui donne à l'ambiance des Airelles par temps de fête son tempo d'enfer ! On les entendra sur place, avec leur groupe, notamment à l'occasion de la grande fête Hawaiian Airelles, organisée le 8 mars pour célébrer la Journée Internationale de la Femme en beauté.

THAT'S ENTERTAINMENT !

Pour autant, on ne les perd pas de vue d'ici là, car c'est eux qui orchestrent toute la programmation musicale des Airelles, avec François Arrighi. À ce fin diapason, la belle sélection d'artistes qui se produisent chaque soir au piano bar de l'hôtel, et deux autres rendez-vous emblématiques, le réveillon de la Saint-Sylvestre et le Noël Russe du 6 janvier. Pour ces dates, ont été conviées cette année à faire le show deux formations qui décoiffent. Le 31 décembre, c'est le groupe Vegas, entre pop et son Motown. Le 6 janvier, place à Vick and the Hotsteppers.

À la tête de leur groupe, les Chase ont aussi monté leur entreprise Andy Chase Entertainment. Laquelle organise des concerts personnalisés pour des soirées à la carte. Franco-américain, Andy, lui, s'est fait connaître au tout début de sa carrière en remportant le concours Jeunes Talents de l'émission de télé culte, Taratata, 100% music live.



With their group they sing at Les Airelles during the hotel's festive evenings. Let's dance!

Andy and Emma Chase are regulars on the festive calendar at les Airelles. Every year, they perform with their group, Andy Chase & Co. Keyboards, guitar, saxophone... with their musicians they get the dance floor moving to the sound of anglo-saxon pop. Andy and Emma Chase have become masters in the art of composing musical events with a passion for detail, giving every special evening at les Airelles its own unique upbeat rhythm. They can be heard performing with their group during the Hawaiian Airelles evening organized on March 8th in celebration of International Woman's Day.

THAT'S ENTERTAINMENT!

In the meantime, they're forever behind the scenes orchestrating all the musical entertainment at Les Airelles, with François Arrighi. A fine selection of artists perform every evening in the piano bar of the hotel, while two other emblematic performances are programmed on New Year's Eve and the Russian Christmas on January 6th. The group Vegas with its pop/Motown sounds on December 31st and Vick and the Hotsteppers on January 6th, will be setting the pace.

The Chases have started their own company, Andy Chase Entertainment, which organizes customized concerts for tailor-made events. Andy, Franco-American, was originally discovered when, at the beginning of his musical career, he won the cult TV program Taratata's "New Talent" contest.

Pour tout contact, tél. : 33(0)6 07 21 11 45 / entertainment@andychase.fr / Photos : Frédéric Betsch (portraits), J.P. Bella